



www.mg.co.id

Comeback Luar Biasa Arsenal!

LONDON (IM) – Arsenal sanggup bangkit dari ketertinggalan dua gol untuk menang 3-2 atas Bournemouth dalam lanjutan Liga Inggris di Emirates Stadium, Sabtu (4/3) malam WIB. Manajer Mikel Arteta pun kehabisan kata untuk menggambarkan kemenangan

The Gunners tertinggal lebih dulu akibat gol Philip Billing dan Marcos Senesi. ‘Meriam London’ meningkatkan intensitas serangannya dan membalas lewat Thomas Partey, lalu Ben White. Comeback Arsenal dimantapkan dengan gol Reiss Nelson yang tercipta dengan spektakuler pada menit terakhir pertandingan.

Bagi Arteta, comeback sedramatis itu cuma bisa diwakili dengan kata gila. ‘Saya luar biasa senang. Ini gila, perasaan bahagia dan suka cita itu. Ini kemenangan yang diraih dengan cara sangat spesial dan butuh sampai detik terakhir. Saya sangat bangga dengan para pemain. Mereka tak pernah menyerah. Tidak ada yang sebanding dengan berbagai mo-

men-momen besar ini dengan orang-orang di sekitar Anda,’ kata Arteta dilansir BBC.

Kemenangan atas Bournemouth ini memang krusial bagi Arsenal, untuk menjauh lagi dari kejaran Manchester City. Sebelumnya Man City sempat merapatkan jarak menjadi dua poin usai menang 2-0 atas Newcastle United.

Ini sedikit banyak menunjukkan pasukan Arteta punya keteguhan dan mentalitas untuk menjadi juara. ‘Laga ini memang mengesankan. Lawan memberikan perlawanan yang

luar biasa. Hanya saja, ini cuma menyangkut tiga poin. Masih ada laga-laga penting lainnya yang sudah menunggu. Kami dituntut untuk selalu tampil dengan performa terbaik,’ kata Nelson di situs klub.



REISS NELSON
Pemain Arsenal

Mbappe Torehkan Sejarah di PSG

PARIS (IM) - Paris Saint-Germain (PSG) memetik tiga poin usai mengalahkan Nantes 4-2 pada pertandingan yang dihelat di Parc des Princes, Minggu (5/3) dinihari WIB.

Lionel Messi membuka keunggulan PSG di menit ke-12 ketika ia menyontek bola umpan silang Nuno Mendes yang sempat mengenai pemain Nantes. Lima menit kemudian PSG mengandakan keunggulan, hasil bunuh diri Jaouen Hadjam yang hendak menghalau bola crossing Nordi Mukiele.

Nantes lantas mencetak gol pertamanya untuk memangkas skor jadi 1-2 pada menit ke-31 lewat Ludovic Blas. Skor jadi 2-2 di menit ke-38 saat kornet Florent Mollet disambut sontakan Ignatius Gagnago.

Di babak kedua, PSG menaikkan intensitas serangan untuk menambah gol. Danilo Pereira membawa PSG memimpin lagi 3-2. Kemenangan 4-2 PSG dipastikan gol Kylian Mbappe di injury time.

Khusus untuk Mbappe, ia mencatatkan sejarah baru saat PSG, karena resmi menjadi top scorer sepanjang masa klub. Mbappe sudah mencetak 201 gol, melewati rekor 200 gol Edinson Cavani yang sudah bertahan beberapa tahun.

Hebatnya Mbappe menorehkan rekor itu ketika usianya masih 24 tahun. Mbappe bergabung dengan PSG pada 2017 dari AS Monaco ketika berusia 18 tahun. Ia butuh 247 pertandingan untuk melewati rekor Cavani itu. ‘Sangat spesial bisa berada di sini. Terakhir kali saya di sini adalah mengumumkan bahwa saya bertahan, kehormatan bagi saya bisa jadi top scorer sepanjang masa klub,’ ujar Mbappe di Reuters.

KYLIAN MBAPPE
Pemain PSG



Bernardo Silva (tengah) dan rekannya melakukan selebrasi usai mencetak gol ke gawang Newcastle United.

Manchester City Enggan Pikirkan Arsenal

“Kami punya banyak momen luar biasa selama musim ini. Kami mencoba untuk mendapatkan momentum lagi agar tim bisa lebih pede lagi,” kata Bernardo Silva.

MANCHESTER (IM)

Manchester City sukses membungkam Newcastle United dengan skor 2-0 pada lanjutan Liga Inggris di Etihad Stadium, Sabtu (4/3) malam WIB. Kemenangan The Citizens dipetik berkat gol Phil Foden di babak pertama dan gol Bernardo Silva pada babak kedua.

Tuan rumah memang lebih dominan, namun Newcastle United juga sempat memberikan ancaman. Pep Guardiola menyebut dua aksi brilian pemainnya, Foden dan Silva, membuka jalan buat tim.

“Menit pertama babak kedua berjalan baik, tapi kemudian kami kehilangan kendali laga dan Bernardo membantu kami bangkit. Ancaman mereka itu tidak mengesankan, ada alasan kenapa mereka di final Carabao Cup dan untuk sebagian besar laga, mereka

lebih baik dari (Manchester) United,” kata Guardiola kepada BT Sport dikutip BBC.

Guardiola juga percaya Newcastle bakal menjadi pesaing kuat untuk persaingan gelar Premier League ke depannya. “Tim ini dan klub ini dalam beberapa tahun ke depan bakal jadi ancaman buat title. Buktiannya mereka bermain lebih baik, kami kesulitan membangun permainan. Kami melakukan sejumlah perubahan di babak pertama dan setelah aksi brilian dari Phil, kami menggendang laga di tangan kami, kami enggak kepayahan,” ujar Guardiola.

Pemain yang juga mendapat perhatian adalah penampilan Ederson. Ia tak hanya membantu timnya mengalahkan Newcastle United tetapi juga mencatatkan nirbol ke-100 sepanjang kariernya di Premier League.

Di laga melawan New-

castle, Ederson tidak banyak bekerja selama 90 menit berada di lapangan. ESPN mencatat Ederson membuat dua penyelamatan yang membuatnya tetap aman.

Ederson jadi kiper ketiga yang mampu meraihnya setelah Petr Cech dan Pepe Reina. Bedanya Ederson meraih 100 clean sheet dari 208 laga, sementara Cech dari 180 laga dan Reina dari 198 laga.

Kiper asal Brasil itu sudah kebobolan 25 gol di liga musim ini tapi ketiga terbaik setelah Newcastle United dan Arsenal. “Ederson adalah salah satu alasan mengapa kami bisa memenangkan banyak gelar, karena kami sering clean sheet dan banyak penyelamatan. Ederson luar biasa dalam banyak hal. Inilah alasannya. Anda tidak bisa jadi juara hanya dengan bikin banyak gol, harus juga bisa bertahan. Sekarang ada dua hari libur, semua bisa istirahat di rumah, saya tidak ingin melihat mereka, mereka juga tidak mau melihat saya. Dua hari libur dan setelah itu semuanya kembali,” kata Guardiola.

Kemenangan ini tentu menjaga peluang City mem-

pertahankan gelar juara Liga Inggris, sekaligus memberikan tekanan kepada Arsenal. “Kami punya banyak momen-momen luar biasa selama musim ini. Dan karena satu dan lain hal, kami pun kerap terpeleset di laga-laga yang tidak seharusnya seperti itu. Kami mencoba untuk mendapatkan momentum lagi agar tim bisa lebih pede lagi,” kata Bernardo Silva di BBC Sport.

Meski demikian, City enggan memikirkan Arsenal dulu karena fokus untuk menjaga performa tim, sekaligus konsisten meraih kemenangan demi kemenangan. “Kali ini kemenangan penting karena Newcastle itu tim yang tangguh. Saya lebih suka ada di posisi pertama, lebih baik dari posisi kedua. Arsenal berada dalam posisi lebih bagus dari kami, tapi kami coba untuk mengontrol apa yang bisa kami kami kontrol. Jika kami terlalu fokus untuk berharap mereka terpeleset, maka kami akan terpeleset juga,” ujarnya.

Sementara bagi Newcastle United, hasil ini membuktikan kalau Etihad Stadium masih jadi kuburan mereka. Opta

melansir Newcastle selalu kalah di 14 pertandingan tandang terakhir ke Etihad, paling banyak di antara tim-tim lain yang pernah melawat ke sana.

Newcastle juga cuma sekali menang atas Citizens dari 31 pertemuan terakhir, termasuk 25 kekalahan dan kebobolan 2,7 gol per laga. City bahkan selalu mencetak gol dari 29 pertemuan terakhir dengan Newcastle, catatan terpanjang yang dilalui sebuah tim Premier League atas tim lainnya sepanjang sejarah kompetisi.

“Secara keseluruhan, performa kami sangat bagus. Terakhir datang ke sini musim lalu, hasilnya tidak bagus dan Anda bisa lihat jarak yang begitu jauh antara kedua tim. Saya rasa musim ini tidak lagi seperti itu. Kami masih harus bekerja keras untuk bisa mendekati Manchester City,” kata manajer Newcastle United Eddie Howe di Sky Sports.

Dengan hasil ini, City masih bertengger di urutan kedua klasemen dengan nilai 58 dari 26 laga, sementara Newcastle United tertahan di posisi kelima dengan 41 poin dari 24 laga. ●vit

Fiorentina Beri Milan Pil Pahit

FLORENCE (IM) - Fiorentina memberi AC Milan pil pahit dalam laga yang berlangsung di Artemio Franchi, Minggu (5/3) dinihari WIB. Rossoneri tumbang dengan skor 1-2.

La Viola memimpin 1-0 di awal babak kedua lewat eksekusi penalti Nicolas Gonzalez. Luka Jovic kemudian memperbesar skor menjadi 2-0 di menit ke-87. Milan baru bisa memperkecil kekalahan menjadi 1-2 di penghujung laga lewat Theo Hernandez.

Dengan hasil itu Milan berarti “mundur” lagi setelah memenangkan tiga pertandingan Liga Italia sebelumnya. Alhasil Milan melewatkan kesempatan untuk kembali ke posisi dua besar. Zlatan Ibrahimovic dkk kini nangkring di peringkat empat dengan perolehan 47 poin dari 25 laga, tertinggal satu poin dari Lazio (2), dan sama dengan Inter Milan (3), yang baru akan bertanding malam ini.

Usai kalah dari Fiorentina, AC Milan mesti me-

nyambangi Tottenham pada 16 besar leg II Liga Champions, Kamis (9/3) dinihari WIB.

Dengan keunggulan 1-0 di leg I, Milan akan berupaya memastikan kelolosan ke perempatfinal untuk pertama kali sejak 2012.

Pelatih AC Milan Stefano Pioli mengakui timnya memang pantas kalah. Namun, kekalahan itu bukan karena Milan sudah memikirkan Tottenham Hotspur. “Tidak, tidak, tidak, sama sekali tidak soal itu. Fiorentina memang bermain lebih baik. Kami tidak pernah memikirkan pertandingan melawan Tottenham.”

Kami harus melakukan banyak hal dengan lebih baik. Tadi itu adalah sebuah kekalahan yang tidak kami inginkan,” kata Pioli kepada Sky Sport Italia.

Luka Jovic mengaku senang timnya bisa menang di laga tersebut. Semua itu berkat penampilan yang bagus dari seluruh pemain. “Laga sebenarnya begitu berat, karena Milan sangat kuat. Tetapi kami tampil gigih dan bisa membuat sesuatu yang berbeda. Kami menyambut gimbara atas hasil ini,” ujar Jovic di situs klub. ●vit



LUKA JOVIC
Pemain Fiorentina

Chelsea Akhiri Puasa Kemenangan

LONDON (IM) - Chelsea harus susah payah mengalahkan Leeds United di Stamford Bridge, Sabtu (4/3) malam WIB. Tapi hasil ini sudah cukup menyudahi puasa kemenangan The Blues.

Chelsea memang mendominasi laga tapi kesulitan untuk membongkar pertahanan Leeds. Kebuntuan baru pecah di menit ke-53 setelah Wesley Fofana membobol gawang Ilijan Meisler lewat tandukan.

Chelsea memang lagi dalam tren negatif karena tidak pernah menang di enam pertandingan liga sebelumnya sejak mengalahkan Crystal Palace 1-0 Januari lalu. Mereka tiga kali imbang dan tiga kali kalah.

Bahkan di 2023, ini adalah kali kedua Chelsea menang dari 12 pertandingan berlalu. Sisanya adalah empat imbang dan enam kekalahan. Sederet hasil buruk ini diyakini sudah bikin kepercayaan diri para pemain turun. Padahal Chelsea sudah berin-

vestasi besar dengan menggaet banyak pemain.

Manajer Graham Potter sempat tertekan dan masa depannya dispekulasikan. Tapi, kemenangan atas Leeds setidaknya bisa meredakan sedikit badai yang terjadi. “Ini hasil luar biasa. Saya turut senang untuk pemain dan supporter. Kami memang harus menderita. Ini periode yang menantang. Saya pikir kami bermain bagus di babak pertama dan menyenangkan dengan para pemain menunjukkan karakter hebat mereka.”

mereka peduli dan solid. Ini jadi modal penting untuk kami,” ujar Potter di Sports-mole. ●vit



WESLEY FOFANA
Pemain Chelsea

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com | www.facebook.com/larutanpenyegar | @capbadak_id

GRC board
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permuakaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com